



Zug, 23. Februar 2010, 15:15 Uhr

049 / MEDIENMITTEILUNG

Zug: Heizöltank umgekippt

Mehrere Hundert Liter Oel ausgelaufen

Am Dienstag (23. Februar 2010) kippte kurz vor 12:00 Uhr auf einer Baustelle in Zug an der Baarerstrasse, Kreuzung Göblistrasse, ein Heizöltank um. Mehrere Hundert Liter Heizöl liefen auf die Baarerstrasse und in den Siehbach.

Die Oelwehr der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Zug errichtete auf dem Bach eine entsprechende Sperre und streute Oelbinder. Auch Fachkräfte des Amt für Umwelt wurden aufgeboten.

Der Einsatz führte während rund einer Stunde zu Verkehrsbehinderungen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.